

Se inunda pista de atletismo en la alcaldía Miguel Hidalgo antes de ser inaugurada

ELBA MÓNICA BRAVO

La nueva pista de tartán del deportivo José María Morelos y Pavón, ubicado en la colonia Pensil Norte y que aún no es inaugurada, con la lluvia del martes se inundó en diversos tramos, por lo que trabajadores de la alcaldía Miguel Hidalgo realizaron labores ayer para retirar el agua luego de que se prevé que sea abierta este jueves.

Los vecinos de la Reforma Pensil exigieron al alcalde Mauricio Tabe transparencia en la ejecución de los recursos usados en la remodelación del deportivo, que es de al menos 40 millones de pesos.

Ricardo Sánchez, residente de ese lugar desde hace 40 años, dijo que los colonos no están contra la renovación de las instalaciones, pero denunció que también se anega la cancha de fútbol rápido, inaugurada hace como un mes y medio.

“Alrededor de 100 metros es el tirante de agua que quedó en la pista, pero hace un mes era de 200 metros, además de la inundación en la cancha de fútbol rápido, por eso decimos que desconocemos el motivo de los encharcamientos, se supone que son obras nuevas y no tienen por qué inundarse.”

En entrevista, el vecino aseguró que la alcaldía “no ha desglosado cuánto costó la cancha de fútbol, mientras los plafones de los baños del deportivo están dañados, un área de gimnasio también, pero no detalla cuánto se gastó por cada acción ni en la barda perimetral, que sigue incompleta”.

Sánchez agregó que desde el año pasado, cuando empezaron las obras de remodelación, se cobra una cuota voluntaria por el uso de los sanitarios, sin que los vecinos ni usuarios tengan información del destino de los recursos.

En la explanada principal del

deportivo ahora se permite que se estacionen los vehículos, por lo que también se cobran diferentes tarifas, entre ellas 20 pesos por tiempo ilimitado; sin embargo, “no entregan recibos, no sabemos adónde se va ese dinero ni el de los baños.

“Es el segundo deportivo con mayor número de visitantes después del Plan Sexenal, por eso es importante que se cuiden las instalaciones, que en ocasiones son destinadas para eventos particulares, como las canchas de fútbol que al día siguiente de su inauguración fueron utilizadas para grabar series, cuando las instalaciones son para uso deportivo.”





► De acuerdo con los vecinos, aunque todavía no se abre al público, la obra ya exhibe deficiencias. Foto *La Jornada*

